## Bew21 Anton Günschmann

7.2. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für den Landesparteirat

(LPR), [4 Delegierte, 4 Ersatzdelegierte, Amtszeit 2 Jahre]

## Selbstvorstellung

Hallo liebe Grüne Münsteraner\*innen,

ich möchte gerne als Delegierter für den Landesparteirat kandidieren. Das Gremium ist zwar nicht das höchste im grünen Landesverband, aber dennoch wichtig. Gerade da es mit weniger Vorlauf als die LDKs zusammentrifft und so einen guten Einblick in die aktuelle Stimmung in den Krisverbänden gibt.

Als Delegierter möchte ich neben den Anliegen des Kreisverbandes vor allem auch junggrüne Perspektiven einbringen. Durch meine Tätigkeit im Kaktus bin ich mit den Anliegen der jungen Mitglieder, wie auch der von jungen Wähler\*innen bestens vertraut. Bei Menschen unter 30 Jahren sind wir bei den letzten Wahlen sowohl auf Bundes- als auch jüngst auf Landesbene stärkste Kraft geworden.



Alter:

21

Diesen Wunsch längst überfälliger Veränderungen und diesen Elan möchte ich gerne auch in die Gremien unserer Partei tragen. Das betrifft fast alle Politikhereiche aber besonderen A

tragen. Das betrifft fast alle Politikbereiche, aber besonderen Antrieb gibt mir der Stillstand der letzten Jahre. Als junger Mensch ist das besonders frustrierend. Wir sehen, was sich alles ändern müsste: flächendeckende Mobilität für alle, bezahlbares Wohnen oder der Bedarf nicht mehr auf Kosten unserer eigenen Zukunft zu wirtschaften.

Ich freue mich über Euer Vertrauen Verantwortung dafür im LPR zu übernehmen.

## Grüße Anton

Zu mir: Ich studiere aktuell in Münster Politik und Recht und bin darüber hinaus noch in der Jugendarbeit, namentlich der DLRG Jugend Münster tätig.